

La classe de 5^{ème} Moana à la rencontre des baleines



Mardi 10 septembre 2013, la classe de 5^{ème} Moana s'est rendue à la Marina Taina de Punaauia. Reçus et encadrés par le personnel de du club de plongé Eleuthera, les élèves sont allés en mer à la rencontre de la baleine à bosse.

Voici l'article que les élèves ont rédigé pour le journal du collège, intitulé « une visite chez les baleines » :

« Le mardi 10 septembre 2013, la 5^{ème} Moana a quitté le collège Henri Hiro à 7h45 du matin pour se rendre à la Marina Taina.

Les moniteurs nous ont donné les consignes de sécurité avant de porter les gilets. Ensuite, en bateau, nous nous sommes dirigés vers le musée des îles pour admirer les sauts et les jeux des dauphins. Nous avons été tristes en apprenant qu'ils étaient chassés et tués pendant leur sommeil par l'Homme. Plus loin, les sauts des poissons volants nous ont aidés à oublier l'histoire malheureuse des dauphins.

La présence impressionnante des barracudas ont amusé certains d'entre nous.

Lors de notre visite marine, la glisse des surfeurs présents sur le site, n'a pas échappé aux garçons qui auraient bien voulu faire pareil.

Sur le chemin du retour, des oiseaux volaient au dessus des bancs des poissons pour se nourrir.

Enfin M. Grand nous a montré le jet d'eau envoyé par les baleines pour lesquelles nous sommes venus. Heureux de voir les baleines, nous étions satisfaits d'avoir vu ces mammifères marins. Nous aurions bien aimés quelques sauts de leurs parts.

Merci aux poissons volants, baleines, dauphins et autres animaux d'avoir été là pour notre sortie.

Merci aux moniteurs, au FSE, à M. Grand et Mme Ly pour cette belle sortie. »

Une exposition aura lieu au C.D.I. pour montrer tout le travail réalisé par les élèves autour de la baleine à bosse.

*M.GRAND
Professeur de mathématiques
Collège Henri Hiro*